

**Betreff:****Sachstand: Verlegung Grillplatz Ölper See****Organisationseinheit:**Dezernat VIII  
67 Fachbereich Stadtgrün und Sport**Datum:**

06.03.2023

**Adressat der Mitteilung:**Stadtbezirksrat im Stadtbezirk 330 Nordstadt-Schunteraeue (zur  
Kenntnis)  
Mitteilungen außerhalb von Sitzungen (zur Kenntnis)**Sachverhalt:**

Am 19.08.2022 fand zur Verlegung des Grillplatzes am Ölper See ein neuerlicher gemeinsamer Ortstermin mit Mitgliedern des Stadtbezirksrates und Vertretern der Verwaltung sowie unter Teilnahme von Herrn Stadtrat Herlitschke statt, welcher zum Ziel hatte, abermals einen geeigneten neuen Standort für den Grillplatz Ölper See zu finden.

Der bereits im Jahr 2021 vom Stadtbezirksrat und Grünflächenausschuss beschlossene Standort im südlichen Bereich nahe der Uferstraße musste verworfen werden, da bei diesem Standort das Schutzbedürfnis einiger Bewohner der Uferstraße unberücksichtigt geblieben war.

Im Rahmen des Ortstermins wurde dem Stadtbezirksrat eine Vorlage zur Beschlussfassung der neuen Planung für die Gestaltung des Grillplatzes am festgelegten Standort noch im Jahr 2022 in Aussicht gestellt.

Zur Vorbereitung einer neuen Entwurfs- und Ausführungsplanung mussten zunächst standörtliche Gegebenheiten am neuen Standort überprüft und mit anderen Fachbereichen abgestimmt werden. Dies hat einige Zeit in Anspruch genommen. In diesem Zusammenhang kann zum jetzigen Zeitpunkt auch noch nicht ganz ausgeschlossen werden, dass es zu einer weiteren geringfügigen Standortverschiebung von wenigen Metern in östlicher Richtung kommen könnte. Grund dafür sind u. a. verschiedene Versorgungsleitungen in diesem Bereich, die nicht überbaut werden dürfen.

Aufgrund einer Reihe von schon länger bestehenden Stellenvakanzen im Ingenieurbereich als Folge des aktuellen Fachkräftemangels hat sich der Fachbereich Stadtgrün und Sport entschieden, ein Planungsbüro mit der Realisierung der Standortverlagerung des Grillplatzes zu beauftragen. Sobald dieses Büro beauftragt worden ist, wird zeitnah die Entwurfsplanung erarbeitet und der erforderliche neue Standort- und Objektbeschluss durch den Umwelt- und Grünflächenausschuss nach vorheriger Anhörung des Stadtbezirksrates 330 vorbereitet.

Sobald dieser Beschluss getroffen worden ist, wird der bisherige Grillplatz zurückgebaut und parallel erfolgt die Ausführungsplanung für den neuen Grillplatz. Nachfolgend wird das notwendige Vergabeverfahren durchgeführt. Die Verwaltung wird sich bemühen, den Grillplatz am neuen Standort möglichst noch im Jahr 2023 baulich zu realisieren.

Loose

**Anlage/n:**

keine